

19.12.2008 - 09:50 Uhr

"Un million d'étoiles" - une action pour la solidarité et la cohésion sociale

Lucerne (ots) -

150 lieux vont s'illuminer le 20 décembre

Dans près de 150 villes et communes de toute la Suisse, 100 000 bougies vont être allumées en signe de solidarité et de cohésion sociale. Avec toujours plus de lieux, de bénévoles ainsi que d'ambassadeurs, l'action "Un million d'étoiles" tend à devenir une nouvelle tradition pour la période de Noël. Caritas Suisse et ses nombreux partenaires attendent près d'un quart de million de participant(e)s sur les sites des différentes illuminations.

Les bougies vont être allumées simultanément sur tous les sites à partir de 16 heures. Elles illumineront jusque tard dans la soirée des places importantes ainsi que des bâtiments et des ponts. En Suisse romande, d'importantes illuminations auront lieu à Genève (notamment sur la Place du Perron et la Place du Molard), à Lausanne (Place St-Laurent) et en divers lieux du canton de Vaud, en Valais à Martigny (Place centrale) mais aussi à Fribourg (Place Python), Delémont (Hôtel de Ville) et dix autres lieux du Jura ou encore Neuchâtel et la Chaux-de-Fonds. On pourra également découvrir de magnifiques illuminations sur la Place fédérale à Berne ainsi qu'à la Sechseläuten-Wiese de Zurich, la Marktplatz de Bâle ainsi qu'au Tessin notamment à Lugano, Ascona et Giubiasco.

De nombreuses personnalités sont les ambassadrices et ambassadeurs de l'action "Un million d'étoiles". On peut citer notamment Doris Leuthard, Christophe Darbellay, Dimitri, Bertrand Piccard, Carlos Leal, Alizée Gaillard ou encore Marco Solari. Certaines personnalités seront présentes sur les sites des illuminations. Hugo Fasel, le directeur de Caritas Suisse sera à disposition à Berne pour des interviews.

L'action "Un million d'étoiles" s'engage pour une société solidaire dont la force se mesure au bien-être des plus faibles.

Avis aux rédactions

Sur le site www.caritas.ch, "Un million d'étoiles", vous trouvez des informations actualisées. Un fichier pdf de toutes les actions en Suisse, mentionnant la présence des ambassadeurs sur les sites ainsi que les divers programmes est à disposition sur demande à l'adresse suivante: info@caritas.ch

Keystone va diffuser des images de l'action. A partir de samedi, 20h00, d'autres images seront disponibles sur www.caritas.ch/actualités (photos). Vous pouvez d'ailleurs déjà télécharger quelques photographies à cette adresse.

Contact:

Grégoire Praz
porte-parole de Caritas Suisse
Tél.: +41/79/637'62'85
E-Mail: gpraz@caritas.ch